

## **PMI Berhasil Himpun Donasi Bulan Dana Sebesar Rp. 2 Milyar Lebih**

**M.Nursalim - [TEGAL.INDONESIASATU.CO.ID](http://TEGAL.INDONESIASATU.CO.ID)**

Jan 12, 2022 - 22:23



Tegal - Meski masih dalam suasana pandemi Covid-19, penggalangan Bulan Dana Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Tegal tahun 2021 hasilnya meningkat di banding tahun sebelumnya.

Secara resmi Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh selaku Ketua Umum Bulan Dana PMI, menyerahkan langsung hasil kotor penggalangan bulan dana PMI sebesar Rp. 2.268.330.275,- kepada Bupati

Tegal selanjutnya di berikan kepada Ketua Pengurus PMI Kabupaten Tegal H. Imam Sisworo, S.H. yang dilaksanakan di Indoor Lapangan Tenis Kodim 0712/Tegal, Rabu (12/01/2022)

Dalam sambutan Dandim 0712/Tegal menyampaikan mengucapkan terima kasih kepada jajaran Panitia Bulan Dana baik dari Seksi Usaha maupun Pelajar kabupaten Tegal yang telah bekerja dengan ikhlas dan sungguh-sungguh dengan pengabdian semangat didasari kemanusiaan, dan kepada semua pihak atas bantuan dan dukungannya, sehingga pelaksanaan Bulan Dana PMI Kabupaten Tegal tahun 2021 berjalan lancar dan sukses.

Menurutnya, seluruh hasil penggalangan dana PMI tersebut akan dikembalikan lagi kepada masyarakat dalam berbagai macam kegiatan kemanusiaan seperti pelayanan ambulans & mobil jenazah gratis, penanganan bencana, pemberian bantuan kepada korban bencana alam berupa sembako, material bangunan atau bantuan sosial bagi kaum dhuafa, panti asuhan dan lainnya.

Sementara Bupati Tegal Dra Hj. Umi Azizah menyampaikan Atas nama pemerintah Kabupaten Tegal, sangat berterimakasih kepada masyarakat Kabupaten Tegal, TNI Polri dan para relawan yang telah mendonorkan darah dan menyumbangkan dana, terkhusus kami sampaikan terimakasih kepada Dandim 0712/Tegal yang telah bersemangat dan sukses sebagai Ketua Umum Penyelenggara Bulan Dana PMI Kabupaten Tegal, ditengah-tengah masa Pandemi semuanya telah bersemangat dalam Penyelenggara Bulan Dana PMI Kab. Tegal, semoga ikhtiar ini diterima Allah dan mendapat pahala.

Dalam sambutannya Bupati Tegal juga menyampaikan telah mengamati langsung relawan PMI bergerak dalam masa pandemi Covid 19, ketika semua warga takut menghadapi Covid, tapi relawan PMI sangat bersemangat membantu warga masyarakat, dalam kondisi seperti ini relawan PMI masih terus bergerak, keterlibatan PMI sangat luar biasa, setiap ada bencana yang pertama datang adalah PMI, disamping TNI Polri tidak ada sedikitpun ada wajah sedih, inilah jiwa kerelawanan mereka, apresiasi saya buat para relawan PMI Kab. Tegal

Saat ini kita belum aman, upaya kita harus terus menerapkan prokes secara disiplin, disamping terus memberikan vaksinasi, saya berpesan kepada semuanya, ajak saudaranya dan keluarganya untuk di vaksin

Dalam mengakhiri sambutannya, Bupati Tegal berharap capaian Bulan Dana PMI yang bagus ini terus dipertahankan, kalau bisa terus meningkat, kalau sekarang peringkat 3 tingkat Provinsi Jateng, tahun depan dapat meningkat menjadi peringkat 1 di Jawa Tengah. (Pendemtegal/Mn)